

# Vom Sternenstaub zu uns in 1200 Schritten



SALZBURG. Zur Zeit ist im Botanischen Garten eine Ausstellung zu sehen, die sich keiner entgehen lassen sollte, der sich für die Geschichte der Erde und des Menschen interessiert.

"Auf 52 faszinierenden, großformatigen Farbtafeln aus den Bereichen Astronomie, Geologie und Biologie wird mit kurzen, wissenschaftlich recherchierten Texten die Geschichte der Erde dargestellt", heißt es da im Faltblatt der Stiftung Drittes Millennium über das Konzept dieser Ausstellung "Schritte durch die Zeit".

Gleich weiter im Text erfahren wir, was es mit diesen Schritten auf sich hat: "Der Weg beginnt mit der Entstehung des Sonnensystems und der Erde vor etwa 4,6 Milliarden Jahren, rund 9 Milliarden Jahre nach dem Urknall. Je nach Größe der verfügbaren Ausstellungsfläche werden mit jedem Schritt ca. 4 Millionen Jahre zurückgelegt. Bis zur heutigen Zeit sind das gut 1200 Schritte - ein Spazierweg von etwa einem Kilometer."

Auf dem Rundweg in der rechten Hälfte des Botanischen Gartens sind diese Info-Tafeln im entsprechenden Zeitabstand angeordnet. Je näher man der Gegenwart kommt, desto kleiner werden die Abstände. So erfährt man zum Schluss endlich Klarheit über den Ursprung des Menschen, dass er nämlich nicht vom Affen abstammt, sondern von einem gemeinsamen Vorfahren.

Die Ausstellung "Schritte durch die Zeit" ist bis Ende September zu sehen. Der Botanische Garten ist von Dienstag bis Sonntag in der Zeit von 10-18 Uhr geöffnet, auch an Feiertagen.

